

Rainer Hummel bleibt Vorsitzender der SPD

POLITIK Die Delegierten verabschieden Leitantrag zum demografischen Wandel.

REGENSTAUF. In der Jahnhalle trafen sich die Mitglieder und Delegierten des SPD-Kreisverbands Regensburg-Land, um einen Leitantrag zum „Demografischen Wandel“ zu verabschieden und eine neue Vorstandschaft zu wählen. Kreisvorsitzender Rainer Hummel wurde dabei von den Delegierten in seinem Amt bestätigt.

Hummel hob die Arbeit der SPD im Landkreis hervor: Die Erstellung eines Energiewirtschaftsplans (Antrag der SPD im April 2010), die Einführung eines Energie- und Klimaschutzpreis ein (Antrag im November 2011), die Errichtung des neuen Landkreisgymnasiums im Passivhausstandard (April 2010), Zonierungskonzept

für Windkraftanlagen (März 2012), maßgebliche Beteiligung an der Gründung der kommunalen Energiegenossenschaft KERL und der Bürgergenossenschaft BEER. Dann monierte Hummel, dass es viel zu wenig Kreistags-, Wirtschaftsausschuss-, Kreis- und Umweltausschusssitzungen gebe. „Immer mehr Entscheidungen werden in kleinen Runden vorbesprochen und Vergabeentscheidungen werden dem Landrat übertragen“, sagte Hummel. Der Vorsitzende brach eine Lanze für die Schulsozialarbeit.

„Schulsozialarbeit ist kein Reparatur-

Rainer Hummel

Foto: SPD



betrieb, sondern ein vorbeugender Schutz. Deshalb gehören Schulsozialarbeiter an alle Schulen“, betonte er. Der Leitantrag der SPD wolle Antwort auf die Anforderungen des demografischen Wandels geben, der nicht als Bedrohung, sondern als Chance und Herausforderung angesehen werden müsse. „Junge dürfen nicht gegen Alte, Familien nicht gegen Kinderlose und Gesunde nicht gegen Hilfsbedürftige ausgespielt werden“, steht in dem Leitantrag. Die SPD will demnach allen Kindern und Jugendlichen gleiche Chancen geben und ihre Familien gezielt unterstützen.

Teilhabechancen an der Bildung und guter Arbeit müssten selbstverständlich werden. „Ältere Menschen sollen mittendrin statt nur dabei sein“, heißt es in dem Papier.

Die Neuwahlen ergaben folgendes Ergebnis: Vorsitzender bleibt Rainer Hummel. Seine Stellvertreter sind Ursula Hildebrand, Barbara Rappl und Karl Söllner. Als Kassier fungiert Peter Konz, als Schriftführerin Madlen Melzer. Organisationsleiter ist Hubert Wittmann, Bildungsbeauftragter Sebastian Koch, Juso-Vertreter David Nowotny, AfA-Vertreter Reinhard Peter und Seniorenbeauftragte Erika Simm. Als weitere Vorstandsmitglieder im Kreisverband wurden Armin Buchner, Johann Dechant; Christian Engl, Anna Maria Förstner, Sylvia Gaßner, Matthias Jobst, Beate Konrad, Annemarie Krangemann, Franz Kröninger, Petra Lutz, Marianne Mayer, Ulrike Riederer, Sebastian Schmidmeier, Georg Thaler, Josef Weitzer und Fred Wiegand gewählt. Revisoren sind Hans Schmid, Eberhard Krüger und Otto Wöhr. (lla)